

橋原こども園だより



芸術祭



絵本の読み聞かせ

毎週火曜日は児童組に、水曜日は乳児組に「絵本の小部屋」の方
が絵本の読み聞かせに来てくれています。いつも、子どもたちの年
齢や育ちに合わせ絵本を選んで持参し、楽しく色々な絵本に触れる
ことができ、読み聞かせの時間を楽しみにしています。

保育者一日体験

なものの、子どもたちにどうもこれからたくさんの本に出会つて、自分の世界感を広げていつてほしいです。



園では、毎週絵本を貸し出すことで、家庭でも絵本に親しみ親子のコミュニケーションにも役立つてほしいと願っています。

す。て
い
ま

100

參觀日（乳兒組）

保護者の感想より

午後、子どもたちが寝ている時間には、体験の感想や子育ての悩みなどについて話したりもしています。



お神祭に参加

は各地区の神祭にもお家の方と
行つた様子を「牛鬼おつたで」「黒
んぼ、怖かった」など園で話し、
園でも神楽のリズムをとつて友達
と神楽 ごっこを
したりして遊びに
取り入れ
親しんで
います。





11月12日(水)に、保育所の参観日がありました。保護者の方は、各クラスで朝の排泄や手洗い、おやつを食べる様子などを一緒に手伝つたり見守つたりし「親子で触れ合い遊び」「どんぐりや小麦粉粘

今年も青組が、三島神社の神輿、引きに参加させていただき、おなばれや神楽も各クラスで見に行つて、樺原の伝統行事に触れることができました。また、子どもたち

また、須崎福祉保健所の保健師の山本和栄さんより「よりよい生活習慣のために」と題し「早寝早起き・親子での触れ合いの大切さ」についての講話を受け、よい学びの時間となりました。